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VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 13/02/2023 

Sede della Federazione – Via Saragozza, 175/177 - Bologna  

Presenti: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Daniele 

Pezzali (Parma), Sofia Cattinari (Modena), Camilla Fabbri (Forlì Cesena), Rita Rava (Ravenna). 

Assenti: Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Gabriella Marangelli (Rimini), Loredana 

Mazzocchi (Piacenza). 

 

Inizio seduta ORE 17:30 

Ordine del Giorno:  

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Delegazione Consultiva a base regionale del 02/02/2023 p.v. - resoconto; 

3) Sito web e logo Federazione - aggiornamento; 

4) Bando MIC - Festival dell'Architettura - aggiornamento; 

5) Consulta regionale del settore edile e delle costruzioni - riunione del 06/02/2023 - resoconto; 

6) Varie ed eventuali. 

 

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti; 

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 16/01/2023. 

2) Delegazione Consultiva a base regionale del 02/02/2023 p.v. - resoconto; 

L’Arch. Pezzali informa che durante la ultima DCR si è confermato l’assetto del CNAPPC emerso 

nella precedente DCR e che è in corso la discussione delle criticità. L’Arch. Crusi ha preso in carico 

l’organizzazione. 

I Consiglieri nazionali hanno in sostanza ripresentato i programmi di quasi due anni fa.  

Intenso è il lavoro e numerose le riunioni per far partire i gruppi operativi; mentre stanno partendo 

quelli di minoranza, quelli di maggioranza (Miceli) sono ancora al palo per via del confronto politico 

interno al Consiglio. 

Alcuni contributi di Caprio e Lamendola sono parsi più polemici che costruttivi e la necessità è 

ottimizzare i tempi senza far polemiche. 

Sentita è la necessità di riformare l’Ordinamento. 

L’arch. Tiziana Campus sta gestendo il tema caldo dei LL.PP. 

 

L’Arch. Sofia Cattinari entra in comitato alle 17:34 

L’Arch. Camilla Fabbri entra in comitato alle ore 17:49 

 

3) Sito web e logo Federazione - aggiornamento; 

Si discute in merito all’inserimento del logo, della scelta del font, si confermano i colori giallo e 
verde. 
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L’Arch. Cattinari avrebbe alcune idee da sviluppare per il logo. 
 

4) Bando MIC - Festival dell'Architettura - aggiornamento; 

L’Arch. Fabbri ha fatto riunioni sulla comunicazione e propone di concentrarci sugli eventi. Lei 

propone una passeggiata per le architetture di Cesena domenica 16 aprile ed una per le 

architetture di Forlì per sabato 22. 

L’Arch. Pezzali vorrebbe presentare come evento iniziale il progetto dell’Orto botanico di Parma a 

firma dell’Arch. Guido Canali. 

L’Arch. Cattinari vorrebbe fare un omaggio all’Arch. Arata Isozaki e proporrebbe di selezionare tra 

quelli della Guida i 3 progetti più significativi di ogni provincia e presentarli in quella sede. 

 

6) Varie ed eventuali.  
Si parla della lettera del Consulente Legale di Ravenna in merito all’esclusione degli Architetti per il 

bando di Ing. Capo e l’Arch. Filippucci puntualizza che il bando è generico con la richiesta di laurea 

LM4 ed ovviamente la maggior sensibilità è a favore della professionalità dell’architetto. 

 

La riunione termina alle 19:20 

 

 

 

IL SEGRETARIO 
Arch. Gian Paolo Rubin 

 

IL COORDINATORE 
Arch. Marco Filippucci 

 


